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NO.13   第 3210 例会    ２０２０年   １０月    １４日     天候 晴れ     

    

ロータリーソング「奉仕の理想」 

「四つのテスト」 新堀 きよみ 会員 

 

≪会長報告≫≪会長報告≫≪会長報告≫≪会長報告≫    

 ・会長幹事会が昨日ございました。会長エレクトの

吉川さんがお勉強のためにと参加してください

ました。頼もしく思います。 

 ・今回の台風も皆様被害がなく良かったです。なん

となく湘南は守られているように思います。江ノ

島の龍神様が守って下さっているのかもしれま

せん。 

 

≪幹事報告≫≪幹事報告≫≪幹事報告≫≪幹事報告≫    

 ・10 月 7 日の理事役員会報告 

  1．次年度の地区補助金申請の説明会には、野口

会長と吉川エレクトの出席要請で承認 

  2．反田会員、吉藤会員が異動の為退会する旨の 

    報告がありました。後日、後任の方がご入会 

    下さるそうです。 

  3．12 月 16 日(水)夜間例会をクリスタルホテルで

開催決定。例年とは違い、会員のみで開催し 

 

  ます。詳細は親睦委員会と打ち合わせて参ります。 

 4．昨年度の地区会計報告の承認 

 5．クラブの 7-9 月会計報告の承認。 

 また、昨日の会長幹事会で「インドからの支援要請」 

 について、各クラブからの支援をぜひとのお話があ 

 りました。藤沢 RC からも支援金を拠出いたします。 

 

≪お祝い≫≪お祝い≫≪お祝い≫≪お祝い≫    

  会員誕生日 10 月 7 日 大野木 加代子 会員 

 

 

 

 

 

 

 

    

  

 

 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告    

（   ）内は計算に用いた会員数 

＋〔 〕は Zoom 出席者     

例会月日 会員数 出席会員数 欠席会員数 出席率 

メークアップ 

修正出席者数 修正出席率 

会員数 

９月２３日 ４４（４３）名 ２６名 １７名 ６０．０５％ １名 ２７名 ６２．７９％ 

１０月１４日 ４４(４３)名 ２８名 １５名 ６５．１１％ 
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第 2780 地区 

ガバナー   久保田 英男 

第 3 グループガバナー補佐 市川 洋 



  結婚記念日 10 月 16 日 岩田 和 会員 

        10 月 18 日 橋本 憲明 会員 

 

    

≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫    

 野口 捷代 会長 

  台風はたいしたことなくて良かったですね。 

  今日はの勝又さんお卓話、楽しみにです。 

 泉 信子 会員 

  勝又様、きっと楽しいお話どっさりと思います。   

  たのしみにして居ります。  

 岩田 和 会員 

  結婚記念日のお祝い有り難うございました。63 年 

  間色々有りましたが残り少なくなった人生を楽 

しく終わりたいと思っています。 

 椋梨 兼彰 会員 

  本日、大阪出張の為早退させて頂きます。 

  本日のリングはあけぼのべにずわいがにです。 

 大野木 加代子 会員 

  ありがとうございます。人生 100 年、元気に楽し  

  くグッドエイジングで行きます。 

 勝又 茂成 会員 

  本日、イニシエーションスピーチを努めさせてい   

  ただきます。よろしくお願い致します。 

 吉野 貴美 会員 

  勝又さん、楽しみに来ました。Jcom サン、深夜の 

  ドラマ、ありがとうございます。 

  

 

 

 

 

本日のお料理 

≪小話≪小話≪小話≪小話    3333 分間スピーチ≫分間スピーチ≫分間スピーチ≫分間スピーチ≫    

  三村 浩一 会員 

 

藤沢には、ふじキュンというご当地キャラがあります

が、日本全国にご当地キャラが、1,000 くらいあるそ

うです。ふじキュンの頭の上には、江の島タワー、耳

はヨットでできているのだそうです。 

湘南産業振興財団の方からお話を聞く機会がありま

した。藤沢はロボット産業が盛んで、ロボテラスとい

う施設を見学させていただきました。慶応義塾大学と

藤沢が共同出資して、地元の企業を盛り上げていく事

業についてもうかがいました。ハイレゾを作った方の

新しい事業には感激しました。お手元に湘南ビジネス

コンテストのパンフレットを配布しました。2001 年か

ら始まり、今回 21回目になります。今年は、42名が

エントリーして、最終選考に 6名が選ばれました。我

らが大野木会員が最終選考にエントリーされていま

す。ぜひ大賞目指して頑張っていただきたいです。 

 

≪卓話≫≪卓話≫≪卓話≫≪卓話≫    

  株式会社ジェイコム湘南・神奈川株式会社ジェイコム湘南・神奈川株式会社ジェイコム湘南・神奈川株式会社ジェイコム湘南・神奈川    

        常務取締役常務取締役常務取締役常務取締役    

        勝又勝又勝又勝又    茂成茂成茂成茂成    会員会員会員会員    

    

    

    

    

    

    

    

 

 

            


